

El evento deportivo, respaldado por el Ayuntamiento, se celebrará del 23 al 26 de junio.

VILLANUEVA DE LA CAÑADA: SEDE DEL PRIMER TORNEO DE TENIS FRANCO-ESPAÑOL

Vva. de la Cañada, 17 de jun.2014.- Villanueva de la Cañada se va a convertir en la sede, del 23 al 26 de junio, del primer Torneo de Tenis Franco-Español. En él participarán 32 alumnos de Secundaria, muchos de ellos federados y clasificados en el ranking nacional de la RFET de ocho colegios españoles y franceses procedentes de cinco comunidades autónomas. El objetivo de este encuentro deportivo es fomentar la convivencia entre escolares de distintos centros y sistemas de enseñanza: español y francés y privados, públicos y concertados.

La iniciativa cuenta con el respaldo institucional del Ayuntamiento villanovense, la Misión Laica Francesa, el Liceo Molière y la Fundación El Larguero, además de varias firmas comerciales. "Apoyamos, como no podía ser de otro modo, esta iniciativa porque además de fomentar el deporte entre nuestros escolares promueve el intercambio cultural entre la comunidad educativa española y francesa", señaló la concejala de Deportes y Cultura, Rosa García, presente junto con el director del Liceo Molière, Dominique Javel, el impulsor del encuentro, Marc Leclerq, y el responsable deportivo del torneo y representante de la Fundación El Larguero, Nacho Martínez, en la conferencia de prensa celebrada hoy para dar a conocer a los medios el proyecto. A la cita también han asistido una representación de los escolares villanovenses que participarán en esta competición deportiva.

Centros participantes

En el I Torneo de Tenis Franco-Español Liceo Moliere van a participar los alumnos de centros de enseñanza francesa de Alicante, Madrid capital, Reus (Tarragona), Palma de Mallorca, Zaragoza y Villanueva de la Cañada. En el evento, participarán también como invitados el Instituto de Educación Secundaria Las Encinas y el Colegio Internacional Kolbe, ambos del municipio villanovense.

Villa deportiva

Durante los cuatro días que dura la competición el Complejo Deportivo Santiago Apóstol se transformará en una "villa deportiva", donde se instalarán carpas de patrocinadores y de las instituciones participantes. También se van a organizar talleres de periodismo deportivo, de primeros auxilios, de fisioterapia, iniciación al minitenis para los más pequeños y actividades de Baloncesto (torneos y tiros libres) para los mayores.